

**YERVILLE.** La grande aventure du Cory Basket a démarré en 1975 à l'occasion de l'inauguration de la salle Champlain. Séquence souvenirs.

## Le Cory Basket fête ses 40 ans

**L**e Cory Basket d'Yerville fête ce week-end ses quarante ans. L'occasion de rappeler la grande aventure qui a débuté en 1975 et d'organiser différentes rencontres sportives et festives.

Le basket est né à Yerville lors de l'inauguration de la salle Champlain en 1975. Ce jour-là, deux jeunes sportifs de la région (Florence Mackiels et Lionel Bonvoisin) se rencontrent et évoquent leur passion commune pour le basket. Ils se disent alors qu'il serait bien de pratiquer cette discipline dans cette nouvelle salle et au sein d'un même club. Les premières démarches sont alors lancées et les deux sportifs sont rejoints par Dominique Dupel qui jouait à Saint-Ouen-du-Breuil. Le basket devient une section du Club Omnisport de la Région d'Yerville (Cory), regroupant différents sports : basket, tennis, volley, judo... Aujourd'hui, seul le basket a conservé le nom du Cory.

Dans les années 80, le club étoffe ses effectifs et des équipes jeunes sont créées. L'arrivée de deux entraîneurs va propulser



Les féminines en 1976 : assis de gauche à droite : Béatrice Dupel, Andrée Dupont (Bonvoisin), Florence Mackiels, Christine Dupel. Debout de gauche à droite : Françoise Lozay, Odile Samson, Sylvie Dupont, Isabelle Dupont

les équipes : Philippe Bonaves pour les garçons et Marc Chapon pour les filles.

Les années 90 seront les dix glorieuses du Cory basket avec une équipe masculine en excellence départementale et l'équipe fille

en excellence région (une division sous le national). Parmi les faits marquants du club, les finales régionales masculines et féminines, en mai 1996, à la salle Champlain, remportées par les deux équipes yervillaises. L'aventure se poursuit désormais avec Bruno Blondel à la présidence. Cette saison, le Cory basket compte 170 licenciés dont 115 jeunes. Le club est d'ailleurs victime de son succès et manque de créneaux pour s'entraîner.

### PROGRAMME

Les festivités débuteront ce samedi 23 mai, à partir de 13 h 30, avec différents matchs des équipes actuelles à la salle Champlain d'Yerville. La journée se clôturera par un pot de l'amitié à 19 h 15 avec les différents partenaires du club. Dimanche 24 mai, les matchs reprendront dès 9 h 30 et se dérouleront toute la journée avec des licenciés et des anciens du Cory.

La journée se clôturera par un repas (couscous ou assiette anglaise) à la salle de la mairie d'Yerville.

Inscriptions : 18 € pour les adultes et 10 € pour les moins de 12 ans.

Renseignements : Philippe Fercoq au 06 12 01 69 14. Programme complet sur le site : [www.cory-basket.fr](http://www.cory-basket.fr)



L'équipe masculine de l'époque : assis de gauche à droite : Dominique Dupel, Jean-Louis Léger, Alain Dupel, Patrice Sautreuil. Debout de gauche à droite : Patrice Lerouge, Lionel Bonvoisin, Joël Dupel, Rémy Bonvoisin